

Pour un programme d'action dès la rentrée

Nous proposons au NPA Jeunes de mener campagne dès la rentrée auprès des jeunes travailleurs, des étudiants, des lycéens, des jeunes chômeurs, sur la base d'un programme d'action immédiat. Une telle campagne doit montrer que la seule organisation capable de diriger victorieusement leurs luttes est celle qui s'engage dans la voie du socialisme, qui prépare la révolution internationale et le renversement de la bourgeoisie, à commencer par la nôtre. Cela permettra de stabiliser et d'élargir l'influence du NPA Jeunes, de préparer le lancement des Jeunesses communistes internationalistes, d'éclairer les jeunes qui croient que LFI est internationaliste et une ennemie d'Israël, d'influencer les jeunes de LO qui veulent échapper à l'économisme et au caporalisme (au lieu de perdre des militants à son profit comme à Reims), de démasquer les partis réformistes (PS, LFI, PCF...), les bureaucraties syndicales (y compris CGT et SUD), les apprentis bureaucrates des organisations de jeunesse réformistes et des appareils des syndicats lycéens et étudiants. Cette campagne doit permettre de regrouper l'avant-garde de la jeunesse travailleuse et en formation pour constituer le plus vite possible une organisation de jeunesse communiste et internationaliste autonome.

Jeunes et futurs travailleurs : défense de l'enseignement professionnel, baisse du temps de travail, emploi pour tous !

La contre-réforme Macron des lycées professionnels vise à diminuer le temps scolaire et à soumettre les élèves aux patrons. Abrogation de la réforme du lycée professionnel ! Défense de la formation professionnelle et de ses diplômes nationaux ! Retour au bac pro en 3 ans ! Fin des subventions aux patrons pour l'apprentissage !

Pour les jeunes travailleurs, la précarité est la règle. L'offensive du gouvernement contre l'assurance chômage aggrave souvent leur situation. Les jeunes issus de l'immigration, les jeunes femmes, les jeunes homosexuels sont les premières victimes de l'échec scolaire, des discriminations, du manque de logements, du chômage. Front unique pour l'abrogation des mesures Macron contre l'assurance chômage ! Contre le chômage, échelle mobile des heures de travail ! Contre la vie chère, échelle mobile des salaires et des bourses !

Étudiants : abrogation de la sélection, pour le droit aux études et à des conditions de vie décentes !

En France, les lois de sélection (Parcoursup lycée, Parcoursup, Mon Master, comités de suivi en doctorat...) privent les jeunes du droit à étudier dans la filière et l'établissement de leur choix. Les leçons de la défaite sur Parcoursup n'ont pas été tirées. Les « victoires » au sein des conseils de cogestion ne font qu'appliquer le cadre de la sélection. Le combat contre la sélection ne peut vaincre fac par fac, lycée par lycée. Abrogation de toutes les mesures de sélection et du numérisé en médecine ! Allocation d'études pour tous ! Gratuité des études, expropriation des « universités privées », à commencer par celle de Maréchal-Le Pen ! Abrogation du plan raciste « Bienvenue en France » et des lois immigration ! Aucune expulsion d'étudiants étrangers ! Droit d'études et d'installation en France pour tous les étudiants !

Les conditions d'études sont dégradées par la hausse des loyers, des transports, de l'alimentation, la paupérisation de leurs parents qui forcent de nombreux étudiants à travailler en parallèle de leurs études. Les jeunes doivent pouvoir étudier sans se soucier de leur survie ! La solution n'est pas dans les œuvres de charité organisées par les directions syndicales étudiantes. Le gouvernement veut liquider les CROUS et permettre l'ouverture totale au privé de la restauration et du logement sur les campus. Nous devons lancer le mot d'ordre : Défense des CROUS ! Aucun service du CROUS assuré par des entreprises privées ! Contrôle des CROUS par leurs travailleurs et les étudiants ! Repas gratuits dans tous les restos U matin, midi et soir en quantité et qualité suffisantes ! Logements universitaires gratuits sous l'égide unique des CROUS ! Expropriation immédiate de toutes les résidences universitaires privées !

Assez de cogestion avec l'État bourgeois, sortie immédiate des conseils d'université et du CNESER ! Assez de division syndicale, une seule UNEF avec droit de tendance, liée au mouvement ouvrier ! Assemblées générales dans tous les établissements, élection de comités par les AG, coordination régionale et nationale étudiante pour organiser la lutte.

Pour mener ces campagnes, nous proposons immédiatement que la TACLE, tendance qu'anime le NPA Jeunes dans l'UNEF, s'étende à tous les étudiants et lycéens, aux jeunes précaires des facs ! La TACLE doit former une tendance intersyndicale lutte de classe, intervenir dans tous les syndicats étudiants (UE, FSE, SUD, PL...) et les comités de doctorants et post-docs, pour un seul syndicat étudiant qui défendra nos revendications face à l'État bourgeois.

Oppression des femmes, racisme, homophobie : contre toutes les oppressions !

Parmi les plus précarisés, les enfants d'ouvriers, les jeunes issus de l'immigration et les jeunes femmes, subsistent le mépris de classe, le racisme et le sexisme. Droit aux études pour tous ! Contre toute discrimination raciale et sexuelle ! Droit à la contraception, à l'avortement, à la transition de genre gratuitement et librement !

Palestine : répondre à l'appel des syndicats palestiniens, conférence internationale de la jeunesse pour l'arrêt du génocide en Palestine !

Partout dans le monde, les étudiants ont manifesté et occupé pour l'arrêt du génocide en Palestine. En France, l'assemblée générale du 2 mai à la Sorbonne a adopté très justement une motion appelant à l'arrêt de l'exportation d'armes vers Israël. Une fraction des jeunes issus de l'immigration cherche aussi à s'organiser sur la question. En réponse, dans tous les pays, les gouvernements bourgeois ont envoyé les flics. De fait, les directions syndicales et les partis ouvriers bourgeois refusent aujourd'hui de répondre à l'appel des syndicats palestiniens pour le boycott des armes vers Israël. La jeunesse, dans le monde entier, doit donc répondre à l'appel des syndicats palestiniens et réaliser l'unité avec les travailleurs sur cet objectif. Dès la rentrée, il faut mener le combat dans les facs, les entreprises, dans les comités Palestine, dans les syndicats pour le front unique pour : Arrêt immédiat du génocide dans la bande de Gaza ! Troupes sionistes hors de Palestine ! Dirigeants ouvriers et étudiants, répondez à l'appel des syndicats palestiniens ! Organisez immédiatement dans les usines, dans les ports et les aéroports, l'arrêt des fabrications et des livraisons d'armes à Israël ! Rupture de la recherche militaire liée à Israël !

Le NPA jeunes doit s'adresser, à l'échelle internationale, aux organisations de jeunesse qui se réclament du socialisme ou du communisme pour la tenue d'une conférence internationale d'urgence dans ce but. Une telle initiative serait un premier acte en vue de la construction d'une internationale révolutionnaire de la jeunesse.

Organiser l'autodéfense des jeunes et des travailleurs !

Nous jeunes subissons régulièrement la pression policière raciste dans les quartiers populaires et les transports publics, la répression policière des manifestations et des occupations, les attaques des bandes fascistes, racistes et homophobes. Loi travail, Parcoursup, retraites, Palestine : les flics et les bandes fascistes sont entrés dans les facs pour nous en déloger. La justice bourgeoise attaque et condamne régulièrement nos camarades : secrétaire de la CGT du Nord, responsables de l'UNEF Nanterre... La question de l'autodéfense du prolétariat et de la jeunesse se pose quasiment quotidiennement. Contrairement aux directions réformistes et aux « révolutionnaires » qui se prosternent devant le Nouveau Front populaire, nous ne demandons pas une illusoire démocratisation de la police, nous ne demandons pas la dissolution factice des groupes fascistes. La jeunesse doit s'organiser et s'appuyer sur le mouvement ouvrier, le succès de la Jeune Garde de Lyon montre que c'est possible. A nous d'être à l'avant-garde de ce combat et démasquer ceux qui refusent de l'organiser car ils protègent leur État policier et impérialiste.

Dès maintenant, nous devons organiser une campagne pour le front unique ouvrier pour la levée de toutes les procédures et condamnations contre les militants ! Nous devons exiger des directions que les organisations du mouvement ouvrier organisent les comités de défense et appellent les jeunes et travailleurs à les rejoindre ! Sans attendre, misons sur l'autodéfense de nos luttes. Assez de victimes, autodéfense dès maintenant !

Les besoins de la jeunesse sont incompatibles avec le capitalisme pourrissant. Toute mobilisation d'ampleur pose la question du pouvoir. La future organisation indépendante de jeunes, communiste et internationaliste, doit y répondre avec les mots d'ordre d'expropriation du capital, de désarmement des corps de répression, de gouvernement des travailleurs, des États-Unis socialistes d'Europe, de socialisme mondial !

Camarades du NPA Jeunes, discutons d'un programme d'action, menons campagne ensemble dès la rentrée !

Les militants jeunes du GMI



Arrêt de la barbarie sioniste !
Après le premier tour des élections législatives
Après le second tour des élections législatives
Le programme du Nouveau Front populaire
Des « trotskystes » dans un front populaire ?
La campagne législative de LO
Le congrès national du SNESup-FSU
Le congrès départemental ESR FO 67
Libération immédiate des militants kanaks déportés en France !
Meeting du NPA-R à Nantes
Où va le NPA-R ?
Les élections législatives en Grande-Bretagne
Argentine : les bureaucrates contre la grève générale
Le premier Front populaire 1935-1938
ABC du marxisme : racisme